
 
Gasteizko Bizikleteroak, de cara a las próximas elecciones municipales, ha preparado, en 
colaboración con sus socios, las siguientes preguntas a los candidatos y candidatas a la 
alcaldía, nos gustaría que nos enviéis sus respuestas, gracias: 
 

● ¿Qué medidas concretas va a tomar para que el peatón y la bicicleta sean modos de 
movilidad preferente tal y como se indica en la ordenanza? 

 
● ¿Qué medidas va a tomar para conseguir que los ciclistas puedan circular sintiéndose 

seguros en la calzada? 
 

● Está demostrado que limitar la velocidad a 30km/h en las ciudad disminuye el número 
y la gravedad de los accidentes, ¿se compromete a declarar VitoriaGasteiz “Ciudad 
30”? 

 
● ¿Ampliará a todo el año la unidad de bicipolis aumentando sus funciones y número de 

efectivos? 
 

● En la actualidad existe un “Decreto de alcaldía” que establece una regulación horaria 
para las bicis en algunas zonas peatonales del centro de la ciudad, ¿qué piensa hacer 
al respecto: retirarlo, mantenerlo o modificarlo? 

 
● ¿Qué va a hacer para solucionar el caos generado por los coches en las puertas de 

los colegios? 
 

● ¿Va a seguir permitiendo a los autobuses interurbanos el tránsito por la ciudad con 
paradas intermedias? 

 
● ¿Qué medidas piensa tomar para garantizar el aparcamiento seguro para las 

bicicletas? 
 

● La OMS, advierte que el humo de los vehículos diésel provoca cáncer, ¿qué medidas 
piensa tomar al respecta? 


